Dernières Nouvelles d'Alsace - 10 août 1991

POUR LA PREMIERE FOIS: LES ALSACIENS DE L'ETRANGER. — Pierre Posth, président de la CCI de Colmar, s'est félicité, comme Edmond Gerrer, de la réalisation du nouveau hall, qui «constitue aujourd'hui un autre point de départ» La CCI qui souhaite «s'engager davantage», veut le faire en partenariat avec la ville et les collectivités territoriales, pour une meilleure promotion de Colmar. Les personnalités colmariennes accueillaient aussi pour la première fois des représentants de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger. Leur président François Brunagel a constaté pour sa part que la Foire aux vins « est un événement économique en Alsace». « Notre place est bien ici, tant il est vrai que nous nous inscrivons dans la dynamique des relations économiques extérieures de la France, et singulièrement de l'Alsace.»